

Bapas Nusakambangan ikuti Apel Awal Tahun 2023 bersama Menteri Hukum dan HAM

Rifki Maulana - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Jan 4, 2023 - 13:02



Bapas Nusakambangan ikuti Apel Awal Tahun 2023 bersama Menteri Hukum dan HAM

Nusakambangan – Pegawai Balai Pemasarakatan Kelas II Nusakambangan mengikuti kegiatan Apel Awal Tahun 2023 bersama Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia. Kegiatan ini sendiri diikuti secara virtual di Aula Bapas

Nusakambangan. Seluruh Pegawai nampak hadir dan mengikuti kegiatan dengan khidmat. Nampak Aula Bapas Nusakambangan dipenuhi oleh para pegawai yang ingin mendengarkan pesan-pesan dan arahan Bapak Menteri Hukum dan HAM Yasonna Hamonangan Laoly. Acara ini sendiri dimulai pada pukul 08.00 WIB dan disiarkan langsung dari Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia melalui zoom yang diikuti seluruh kantor wilayah dan Unit Pelaksana Teknis, Rabu (04/01/2023)

Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Bapak Yasonna Hamonangan Laoly menyampaikan terima kasihnya kepada jajaran Kemenkumham di seluruh Indonesia atas berbagai capaian positif selama tahun 2022. Capaian-capaian tersebut antara lain prestasi Kemenkumham dalam mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian(WTP) untuk ke-13 kalinya, berpredikat sangat baik dalam penyelenggaraan sistem merit, berpredikat terbaik untuk nilai kinerja pelaksanaan anggaran, serta dengan bangga disahkannya Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2023 yang di tahun-tahun sebelumnya masih berupa Rancangan Undang-undang dan capaian prestasi-prestasi lainnya. Selain menyampaikan capaian-capaian kinerja tahun lalu, Bapak menteri juga menyampaikan Resolusi Kemenkumham selanjutnya dalam upaya mendukung Rencana Kinerja Pemerintah tahun 2023 dengan mewujudkan Kementerian Hukum dan HAM Semakin PASTI dan BerAKHLAK dengan Bekerja secara Cepat, Tepat, Ikhlas, dan Hasilnya Akuntabel. Resolusi tersebut didalamnya terdapat 77 target kinerja di tingkat pusat dan 39 target kinerja di tingkat satuan kewilayahan sehingga terdapat total sebanyak 116 target kinerja. Untuk mewujudkannya Menkumham mengingatkan kepada para Pimpinan Tinggi Madya dan Pimpinan Tinggi Pratama Unit Utama termasuk juga Kakanwil, Kadiv, serta Ka UPT, agar selalu melakukan check, recheck, crosscheck, final check dan pengawasan terhadap kinerja jajarannya. Bapak Menteri juga mengatakan "Satu keteladanan akan lebih baik daripada seribu nasihat", terkait ungkapan tersebut yang dimaksud adalah saat diberikan kepercayaan dan amanah maka harus dilaksanakan, bukan hanya sekedar kata-kata. Menutup kegiatan Apel awal tahun 2023, Bapak Menteri memimpin seluruh peserta menyerukan yell-yell Kemenkumham dan ditutup dengan menyanyikan lagu mars Kemenkumham.